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19 ОКТЯБРЯ – ДЕНЬ СОЗДАНИЯ СЛУЖБ ЧС

Субботник - не для всех?

УЧЕНИЯ

Начальником штаба проводимых 

учений был подполковник Кошкар-

баев Серик Толегенович. Он коор-

динировал работу служб ГО и ЧС 

района, которые в течение трех дней 

теоретически и практически показы-

В ходе преобразования системы 

государственного управления в 

годы становления независимости 

Казахстана, 19 октября 1995 года по 

решению Президента страны был 

создан Государственный комитет 

Республики Казахстан по чрезвычай-

ным ситуациям, который объединил 

под своим началом спасательные 

службы и силы Гражданской обороны 

страны. 

Впоследствии ГКЧС был преобразован 

в Комитет Республики Казахстан по чрезвы-

чайным ситуациям, затем в Агентство РК по 

чрезвычайным ситуациям. 

В октябре 2004 года по Указу Президента 

на базе Агентства по ЧС было образовано 

Министерство по чрезвычайным ситуациям 

Республики Казахстан, им за прошедшие годы 

были проведены кардинальные реформы, ко-

торые позволили усилить координирующую 

роль центрального аппарата Министерства и 

обеспечить единообразие в областных депар-

таментах по ЧС. Была значительно улучшена 

материально-техническая база, приобретено 

большое количество специальной техники и 

оборудования.

В районе терри-

ториальным органом 

Министерства по ЧС 

является отдел по 

чрезвычайным ситуа-

циям, руководителем 

которого с 2006 года 

стал подполковник 

п р от и во п ож а р н о й 

с л у ж б ы  Ш а р а н ю к 

Юрий Владимирович. 

В нашей беседе 

Юрий Владимирович 

рассказал о том, ка-

кие чрезвычайные си-

туации вероятны на 

территории района, 

какие мероприятия 

проводятся для разви-

тия государственной 

системы чрезвычайных ситуаций. В районе 

имеется только одно специализированное 

подразделение Министерства по ЧС - это 

пожарная часть №24, которая находится на 

круглосуточном боевом дежурстве, поэтому 

для ликвидации разных чрезвычайных си-

туаций привлекаются организации и пред-

приятия различных форм собственности, на 

их базе создаются службы ГО и ЧС. В нашем 

районе таких служб 14. Также создан отряд 

экстренного реагирования из 50 человек, 

обеспеченный специальной техникой и обо-

рудованием, для которого определено время 

приведения в готовность к решению задач по 

предупреждению и ликвидации ЧС в течение 

одного часа. Для компенсации расходов, 

связанных с ликвидацией чрезвычайных 

ситуаций, создается специальный резерв 

акима района. Координацией работы служб 

гражданской обороны и чрезвычайных ситуа-

ций непосредственно занимается районный 

отдел по ЧС. 

Поздравляю коллектив отдела по чрез-

вычайным ситуациям, все службы ГО и ЧС 

района с праздником, желаю вам семейного 

благополучия, крепкого здоровья, мира и до-

бра! Пусть ваши профессионализм и предан-

ность делу служат на благо нашего народа 

и дальнейшему эффективному развитию 

гражданской обороны!

Г.ИМАНБЕКОВА.

Во исполнение поручения 

акима области, с 5 октября 

по 5 ноября 2013 года был 

объявлен месячник по бла-

гоустройству, озеленению 

и санитарной очистке на-

селенных пунктов области. 

В его рамках 12 октября 

проводился общерайонный 

субботник.

В райцентре с 9 часов, как 

было объявлено отделом ЖКХ, 

пассажирского транспорта и ав-

томобильных дорог в районной 

газете, к субботнику приступили 

только коллективы ЦОНа, отдела 

по делам обороны, профессио-

нального колледжа №23, редак-

ции и отделов, расположенных 

в старом здании сельского аки-

мата. Некоторые организации, 

принимавшие в нем участие, 

начали работать в разное время 

в течение этого дня. 

Однако многие коллективы 

вообще не принимали участия 

в субботнике. Об этом говорят 

мусор и большое количество 

опавших листьев, которые скопи-

лись около зданий организаций, 

на внутридомовых территориях и 

окраинах населенных пунктов. 

Нужно отметить, что актив-

но участвовали в субботнике и 

крестьянские хозяйства, инди-

видуальные предприниматели, 

которые предоставили технику 

для уборки мусора.

Работа по благоустройству и 

санитарной очистке населенных 

пунктов будет продолжаться, в 

течение месячника еще пред-

стоит сделать немало. Думается, 

что те, кто не принял участие 

в субботнике, найдут возмож-

ность сделать это в оставшееся 

время.

Г.ЖУМАБАЕВА.

В период с 9 по 11 октября текущего года в нашем районе 

проводились комплексные учения по проверке готовности 

органов управления к действиям по предупреждению и 

ликвидации ЧС. 

вали умения и навыки по предупре-

ждению и ликвидации возможных 

ситуаций, чреватых опасностью для 

людей и территорий населенных 

пунктов.

В первый день возле «Успен 

Ауыз-су» проводились сбор и смотр 

районного отряда экстренного реа-

гирования, куда входят все форми-

рования ГО и ЧС района со специ-

альной техникой. На ликвидации 

такой чрезвычайной ситуации, как 

вспышка сибирской язвы, были 

задействованы ветеринарная и 

санитарно-эпидемиологическая 

службы. Учения проводились на 

территории КХ «Родник» (Гаврилен-

ко Ю.А.). Тренировка по устранению 

последствий розлива ртути на объек-

те с массовым пребыванием людей 

проходила в «Казахтелекоме».

На второй день прошли тактико-

специальные учения по ликвидации 

степного пожара в Равнопольском 

сельском округе, где задействовали  

добровольные пожарные формиро-

вания с приспособленной техникой 

округа и с.Таволжана. На ликвидацию 

аварии на электросетях привлека-

лись силы и средства Успенского 

РЭС. Также в ходе учений органами 

управления, районными службами 

ГО и ЧС отрабатывались в теории 

различные чрезвычайные ситуации 

с последующим заслушиванием 

руководителей служб и местных ис-

полнительных органов по выполнен-

ным мероприятиям. Задача – научить 

правильным действиям при ЧС.

На третий день на территории 

Успенской школы №2 проводились 

показательные учения по ликвида-

ции чрезвычайной ситуации, свя-

занной с дорожно-транспортным 

происшествием, извлечением 

пострадавшего из покореженного 

автотранспорта. Для этого ис-

пользовался специальный пнев-

матический инструмент, который 

продемонстрировал в действии 

оперативно-спасательный отряд из 

В период с 9 по 11 октября текущего года в нашем районе 

проводились комплексные учения по проверке готовности 

органов управления к действиям по предупреждению и 

Ауыз-су» проводились сбор и смотр 

районного отряда экстренного реа-

гирования, куда входят все форми-

С задачами – справились

орудования.

В районе терри-

риальным органом 

нистерства по ЧС 

круглосуточн

для ликвид

туаций при

приятия разл

их базе созд

районе таких

экстренного 

обеспеченн

Служба защиты района

большое количество специальной техники и 

БЛАГОУСТРОЙСТВО         

г.Павлодара. Для оказания помо-

щи пострадавшему и ликвидации 

возникшего пожара были задей-

ствованы медицинская и противо-

пожарная службы района. 

На завершающем этапе со-

стоялось совещание, где област-

ной оперативной группой были 

подведены итоги проведенных в 

нашем районе комплексных учений. 

Органам управления района, силам 

и средствам ГО и ЧС дана оценка 

«готовы к выполнению возложенных 

задач».   

Г.ЖУМАБАЕВА.

(Окончание. Начало на 1 стр.)
В 50 дворах - антенны нацио-

нального цифрового телевиде-

ния «Отау ТВ».

По окончании доклада жи-

тели очень активно задавали 

вопросы. Председатель совета 

ветеранов В.А.Карпенко инте-

ресовалась планами на буду-

щее, что будет строиться в се-

лах. Обратилась с просьбой об 

установлении мемориальной 

доски с именами фронтови-

ков, умерших в мирное время. 

Предложила оформить специ-

альные таблички на домах 

тружеников тыла. Г.М.Жоров 

выразил озабоченность тем, 

что в Ольгинском СДК протека-

ет кровля, зима на носу, а уголь 

до удаленных сел не довозит-

ся. В с.Тимирязево, по словам 

главы КХ С.А.Саруджиди, чис-

ленность скота увеличивается, 

поэтому ветеринарный пункт 

должен быть оснащен не-

обходимым оборудованием и 

транспортом. Есть замечания 

к подрядчику, не успевающему 

выполнять работы по грейди-

рованию дорог, что создает 

трудности для сельчан. Жи-

тели Ольгино обратились с 

просьбой, чтобы автобус из 

Тимирязево два раза в неде-

лю заезжал в их село. Было 

высказано много замечаний 

о работе районного филиала 

«Казпочты». Получить пособие, 

выписать газеты и журналы, 

оплатить коммунальные услуги 

– все стало проблемой. Сельча-

не не хотят отставать от жизни, 

поэтому с нетерпением ждут, 

когда появятся в селах сотовая 

связь и Интернет.

На часть вопросов жители 

сразу получили разъяснения 

руководителей районных отде-

лов и учреждений, другие были 

взяты на заметку. В 2014 году 

планируется ремонт обелисков 

в трех селах, будут установ-

лены и мемориальные доски. 

Представитель РУТ объяснил, 

что в четвертом квартале 2013 

года работы завершатся и 

в селах Ольховке, Ольгино, 

Тимирязево будет Интернет. 

Учреждения культуры посте-

пенно ремонтируются, вопрос 

на контроле. По обращениям 

сельчан, поднятым пробле-

мам аким района дал поруче-

ния руководителям районных 

учреждений.

Отчет акима Белоусовского 

с/о М.Е.Скакова жители при-

няли к сведению и оценили 

удовлетворительно.

В других сельских округах 

района жители также подни-

мали вопросы благоустрой-

ства, обеспечения питьевой 

водой, оказания почтовых 

услуг. Исполнительная власть 

на местах будет работать над 

замечаниями и предложения-

ми граждан, высказанными 

на отчетных встречах.

С.ГАЙДАК.
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ВЫЕЗДНОЙ ДЕНЬ

Эта непростая судьба…

С 12 лет она уже полола пше-

ницу, рвала полынь, пахала на 

быках, в 13 работала дояркой, 

потом пояркой – выпаивала по 

200 и более телят, ставила их 

на ноги, позже пошла работать 

свинаркой. Получала премии, 

хвалили за непосильную ношу 

юную труженицу, но жить не ста-

ло легче. Было голодно, и она 

убежала в город, где строились 

водокачка,  завод «Октябрь», 

была возможность заработать. В 

15 лет ее забрали в трудармию, 

4 ноября исполнится 88 лет Свинолуп Елене Петровне. Уро-

женка с.Коныр Озека, она воспитывалась в большой многодет-

ной семье. Из 9 детей в ней осталось семеро, и те, кто выжил, 

рано познали все тяготы военного и послевоенного времени.

работала кочегаром на парохо-

де «Горняк». Потом перевели 

на «грязнуху», так называлась 

машина, вычищавшая грязь.

В колхозе, куда вернулась 

Елена Петровна, ее ждала та же 

работа, что и прежде – поярки 

да доярки. Большая часть жизни 

была отдана животноводству. 

Труд тяжелый, ручной, со сквоз-

няками и резиновыми сапогами, 

от которых потом, когда ушла на 

пенсию, и до сих пор ноют ноги, 

скручивает от боли натруженные 

руки.

Радостью для Елены Пе-

тровны были и остаются дети 

– сын Николай и дочь Екатери-

на, да внучка 

Н а д е ж д а ,  с 

семьей кото-

рой, приехав-

шей из горо-

да ,  она  жи -

вет сейчас в 

с.Коныр Озе-

к е .  В  д о м е 

п од р а с т а ют 

трое правну-

ков,  самому 

м л а д ш е м у 

Сереже – 1,5 

года. 

Жизнь не 

б а л о в а л а 

Е л е н у  П е -

тровну,  ско-

рей обижала,  и  хорошо,  что 

рядом есть  родные люди.  А 

ведь ей приходится несладко: 

маленькая пенсия за долгие 

годы труда в тяжелых услови-

ях, недостаток внимания, хотя 

должны бы ценить ветерана 

тылового фронта,  имеющего 

м н о ж е с т в о  м ед а л е й ,  в  т о м 

числе «Ветеран труда»,  «За 

долголетний добросовестный 

труд». И спокойный, незлоби-

вый характер Елены Петров-

ны,  позволяющий уживаться 

и с  соседями,  и с  близкими, 

– пример стойкости женщины, 

терпеливо переносящей все 

невзгоды и преодолевающей 

л ю б ы е  т руд н о с т и .  Я  ж ел а ю 

ей  всегда  оставаться  так ой 

же крепкой духом.  Здоровья 

и  благополучия  Вам,  Елена 

Петровна!

Вместе с мужем Владимиром 

Степановичем решила Светлана 

На сходах жители с.Дмитриевки неоднократно 

поднимали вопрос об автобусном сообщении с 

райцентром и другими селами района. Вняв прось-

бам земляков, Шевалье Владислав Петрович  в 

2012 году взял кредит по программе «Занятость-

2020» на открытие собственного дела – оказание 

автоуслуг. Сегодня он осуществляет пассажир-

ские перевозки маршрутами «Дмитриевка - Коныр 

Озек – Успенка» , «Надаровка – Вознесенка – Чисто-

поль – Успенка» . 

Владислав Петрович родился и вырос в с.Дмитриевке. 

До развала колхоза работал водителем в автогараже, 

потом в ТОО «Красиловское», что в Щербак-

тинском районе, с весны до поздней осени 

трудился на тракторе. Позже – в КХ «Литвин» 

(с.Дмитриевка, глава Литвин Г.Г.) механизатором 

и разнорабочим. Пытался наладить свое дело 

– занялся разведением домашнего хозяйства. 

В 2002 году через Фонд финансовой поддержки 

брал кредит по программе «Орта шаруа» в сум-

ме 100 тыс. тенге на развитие личного подворья, 

на эти деньги купил поросят. В 2004 году вновь 

взял вместе с другом кредит по этой программе 

через Каспийский банк, теперь уже 230 тыс. тен-

ге. В 2006 году – еще 130 тыс. сроком на 2 года. 

И хотя кредит возвратили, но из-за дешевизны 

мяса и долгов обанкротились окончательно.  

Пошел работать в СПК «Дмитриевский», четыре 

года на тракторе занимался зимой чисткой снега, 

летом – благоустройством сел округа. 

Сегодня у Владислава Петровича на личном под-

ворье осталось 6 дойных коров, молодняк, 9 голов – у 

фермеров.  С прошлого года работает в КХ «Лысенко» 

(Лысенко Н.В.), в свободное время и сейчас трудится в 

поле крестьянского хозяйства. Ведь микрокредит, взятый 

через центр занятости, нужно возвращать. В залог пошли 

новая «Газель», два дома в с.Дмитриевке и еще 500 тыс. 

тенге – средства от продажи трактора.

Кроме маршрутных сообщений, Владислав Петрович 

занимается подвозом детей сел Коныр Озека, Вознесен-

ки, Дмитриевки на районные олимпиады, спортивные 

соревнования, допризывников Конырозекского и На-

даровского сельских округов в райвоенкомат. Дотации, 

обещанные из районного бюджета, будут поступать 

ежеквартально уже с ноября текущего года в течение 5 

лет. Сам он благодарен районному филиалу партии «Нур 

Отан», коллективам центра занятости, автовокзала за 

помощь и поддержку.  

Владислав Петрович считает, что если есть уверен-

ность в будущем, кредиты брать нужно. Сам он уже имеет 

достаточный опыт их получения, а возможность изменить 

жизнь к лучшему, быть нужным людям – причины, за-

ставившие его рискнуть вновь.

Да и о семье, где растут двое детей – дочь, ученица 

9 класса, и сын-третьеклассник, надо заботиться. Су-

пруга – пекарь в КХ «Союз» поддерживает его во всем. 

А в планах Владислава Петровича – приобретение со 

временем второго автобуса. 

Сетуя на плохие дороги, он все же надеется, что все 

его замыслы реализуются. И я желаю исполнения всего 

задуманного, ведь маршруты его следования очень нуж-

ны людям, за что они благодарят Владислава Петровича 

постоянно.

- Почему я выбрала профессию 

библиотекаря, профессию, о суще-

ствовании которой даже и не подо-

зревала?

Когда я была маленькой, на все 

каникулы уезжала в с.Боярск к дедуш-

ке и бабушке, там  моя тетя Зулхия 

Биляловна работала в сельской би-

блиотеке, где книг было так много, что 

разбегались глаза, и хотелось их все 

прочитать. С каким удовольствием и 

наслаждением я читала книги! Книги, 

книги, книги – я взрослела вместе с 

ними, «Как закалялась сталь», «Мо-

лодая гвардия», поэмы Лермонтова. 

В памяти хорошо сохранились стихи 

А.Барто, К.Чуковского, С.Маршака, 

сказки А.Пушкина. Книги любила и лю-

блю. Читала всегда и много, и разное. 

Но не предполагала, что буду работать 

в библиотеке. С детства стремилась в 

школу, мечтала стать преподавателем, 

получила педагогическое образование 

и, наконец, пришла в школу… А школе 

я, оказалось, не нужна. 

Помню свой первый рабочий день 

26 марта 2013 года. Встретили меня 

заведующая библиотекой Молда-

баева Залина Тарзановна, человек 

творческий, опытный, и ее мама 

Гончарова Галина Николаевна, много 

лет отдавшая душу и сердце сфере 

культуры и, в частности, библиотеке. 

Приветливо улыбаясь, они расска-

зали о моих обязанностях, показали 

рабочее место.

Шаг за шагом, день за днём я по-

знаю азы профессии библиотекаря. 

Рядом со мной мои наставники, ис-

тинные библиотекари Негриенко Г.В., 

Лозовик В.В., а также другие работни-

ки ЦБС района, которые любят свою 

работу, читателей и о книгах расска-

зывают так интересно и увлекательно, 

что у меня дух захватывает. 

Слово «библиотекарь» у обывате-

лей вызывает улыбку. Работа по этой 

специальности не популярна, очень 

мало ценится. Пусть наша профессия 

скромна и незаметна, не является 

престижной и высокооплачиваемой, 

но я полюбила  свою работу, ведь 

именно библиотекарь держит в руках 

ключи от мудрости. 

Сегодня моя жизнь окружена 

умными, добрыми и верными дру-

зьями - книгами. Они делают ее 

наполненной, содержательной. Но 

все-таки главное богатство, обре-

тенное мною - это замечательные 

люди, с которыми я работаю. Они, 

мои коллеги – библиотекари, как и 

читатели, абсолютно разные. Разных 

возрастов, разных характеров и взгля-

дов на жизнь. Они стараются идти в 

ногу со временем, осваивают новые 

технологии. Они довольно дружны 

и сплочены между собой. Это на 

самом деле одна команда. Команда, 

объединённая одной профессией и 

одной целью. 

Современный библиотекарь - это 

не только человек, работающий с 

книгами! Я и артист, и педагог, и вос-

питатель, и тонкий психолог, и юрист, 

и специалист в области информаци-

онных технологий. По-моему, такое 

сочетание несочетаемых профессий 

просто не может быть скучным. Ра-

бота в библиотеке многогранна, а в 

современных условиях - в особенно-

сти. Сейчас идет совершенно новое 

осмысление нашей профессии, мы 

проводники и поисковики информации 

в Интернете, мы можем очень много 

дать людям. В информационном 

обществе это одна из самых перспек-

тивных профессий! Если я развею 

миф о том, что библиотекарь – это «се-

рая мышь с пучком волос на затылке, 

в очках и непременно с серой шалью 

на плечах», значит, я состоялась 

как библиотекарь-профессионал, с 

которым считается все сообщество, с 

которым хочется общаться, потому что 

я современна, мобильна, креативна, 

интересна. Главное, надо найти себя 

в своей профессии. 

«Разные в жизни дороги бывают, 

годы, как версты, по ней пролетают, 

сердце, как пламя свечи, озаряет кни-

гу – исток бытия. И, пока воск на свече 

моей тает, буду счастливою я». 

А я благодарна судьбе за этот 

шанс. За то, что ведет меня и не остав-

ляет на «обочине» жизни. Преодоле-

вать трудности мне не привыкать, не 

ропщу, нахожу выход из любой ситуа-

ции, знаю, что все в жизни будет так, 

как надо, даже если будет иначе. 

Страницу подготовила 
Г.ЖУМАБАЕВА.

«Буду 
счастливою я»

Когда мы побывали в с.Коныр Озеке, то встретились с библио-

текарем сельской библиотеки Б.Орумбаевой и спросили ее, почему 

же она выбрала эту профессию. Вот что она рассказала нам.

бр трудар ю, ру ру

Вкладывают 
всю душу

Главой КХ «Гребеневич» Светлана Александровна стала с 

2005 года, когда было создано хозяйство. Женщин, возглавляю-

щих производство, в районе мало, но тем ценнее их желание 

встать у руля, взять на себя ответственность за дело.

Александровна начать развивать жи-

вотноводство. Взяли небольшой, в 

146,5 га участок сенокосного угодья, 

чтобы было чем кормить живность. 

Завели сначала коров, сейчас их в 

хозяйстве 15, всего КРС - 41 голова. 

Есть 8 лошадей, 25 баранов.

Имеются два ЮМЗ, другая тех-

ника, тоже старая, но в планах 

хозяйства – купить новый трактор, 

наращивать поголовье скота. 

Тем и живет семья Гребеневич, 

что трудится, радуется прибыли. 

С кормами в хозяйстве никогда не 

бывало проблем, даже излишек 

продавали односельчанам за свою 

цену. В бухгалтерии, которую ведет 

Светлана Александровна, полный 

порядок: налоги выплачиваются 

своевременно, при необходимости 

оказывается спонсорская помощь. 

Хорошим помощником, на ко-

торого всегда можно положиться, 

стал племянник Василий: без него 

пришлось бы нелегко в семье, где 

растут три дочери – студентка На-

стя, восьмиклассница Лена и трех-

летняя Женя.  

В хозяйстве «Гребеневич» уме-

ют работать: с раннего утра и до 

поздней ночи заняты крестьянским 

трудом. Да и как может быть иначе 

на селе: чтобы выжить, надо вло-

жить в дело все силы и душу, и толь-

ко тогда вернется все сторицей. 

На сходах жители с.Дмитриевки неоднократно 

поднимали вопрос об автобусном сообщении с 

райцентром и другими селами района. Вняв прось-

бам земляков Шевалье Владислав Петрович в 

занимается подвозом детей сел Коныр Озека, Вознесен-

ки, Дмитриевки на районные олимпиады, спортивные 

соревнования, допризывников Конырозекского и На-

даровского сельских округов в райвоенкомат Дотации,

- Почему я выб

библиотекаря, проф

ствовании которой 

зревала?

Когда я была м

каникулы уезжала в

ке и бабушке, там 

Биляловна работа

блиотеке где книг б

да ер ориц

Маршруты его судьбы
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БИОГРАФИЯ КАНДИДАТА
Родился 26 апреля 1975 года в селе Петру-

шино Баганского района Новосибирской области 

Российской Федерации. После окончания школы, 

с 1993 по 1998 годы учился в Новосибирском го-

сударственном аграрном университете по специ-

альности «ветеринария» и получил квалификацию 

«ветеринарный врач».

Трудовую деятельность начал в феврале 1999 

года в Успенской районной ветеринарной станции, с 

октября 1999 года - начальник отдела ветеринарного 

надзора Успенской районной территориальной ин-

спекции МСХ РК, с декабря 2008 года - заведующий 

отделом организационной и кадровой работы ГУ 

«Аппарат акима Успенского района», с  2009 года 

- руководитель ГУ «Аппарат акима Успенского райо-

на», с  2012 года по настоящее время - заведующий 

Успенской районной ветеринарной лабораторией 

Павлодарского областного филиала РГП на ПХВ 

«Республиканская ветеринарная лаборатория» КВК 

и Н МСХ РК. Женат, воспитывает двоих детей.

БИОГРАФИЯ КАНДИДАТА октября 1999 года - начальник отдела ветеринарного 

надзора Успенской районной территориальной ин-

Кандидат в депутаты районного маслихата 

БАРАИСОВ Жасталап Раймбекович

Уважаемые избиратели! 

Являясь членом Народно-

демократической партии «Нур 

Отан», я целиком и полностью 

одобряю и поддерживаю её по-

литическую платформу. Партия 

«Нур Отан» стремится к тому, 

чтобы Казахстан стал процвета-

ющим государством, заботится 

о благополучии каждого жителя, 

ставит своей целью достижение 

казахстанского стандарта каче-

ства жизни. 

Наша республика, а так-

же и наш район развиваются 

быстрыми темпами, с каждым 

годом заметно улучшается ка-

чество жизни населения.

Предстоящее время - это 

эпоха грандиозных перемен в 

экономическом, социальном и 

духовном развитии нашей стра-

ны, и долг каждого казахстанца 

- внести свой значительный 

вклад в решение этой благо-

родной задачи.

Осознавая ответственность 

перед партией за оказанное 

мне высокое доверие, я ставлю 

перед собой цель, чтобы, нахо-

дясь в составе местного пред-

ставительного органа, активно 

влиять на решение жизненно 

важных вопросов сельчан. 

Для того, чтобы люди не 

уезжали из сёл, необходимо 

создать хорошие жизненные 

условия: повышать качество 

медицинского обслуживания 

и образования, открывать но-

вые рабочие места, создавать 

условия для полноценной жиз-

ни пенсионеров и инвалидов. 

Частично решение этой про-

блемы я вижу в улучшении 

материально-технической базы 

медицинских и образователь-

ных учреждений. 

Как сельский житель, считаю 

необходимым поддерживать 

развитие сельского подворья, 

так как в этом вижу источник 

повышения благосостояния 

сельских жителей. В связи с 

этим буду содействовать ак-

тивному участию сельчан в 

государственных программах 

кредитования, направленных на 

развитие сельского хозяйства.

Буду способствовать раз-

витию малого и среднего биз-

неса, уделять внимание от-

крытию автотранспортных 

услуг, предприятий бытового 

обслуживания. В каждом селе 

должны быть свои пекарни, 

магазины, парикмахерские. 

Как работник сельского хо-

зяйства, я хорошо осознаю, 

что в преддверии вступления 

Казахстана  во  Всемирную 

торговую организацию мы 

должны постоянно повышать 

конкурентоспособность, каче-

ство нашей продукции. А для 

этого необходима высочайшая 

культура земледелия и живот-

новодства, что я и намерен 

пропагандировать среди руко-

водителей сельхозформирова-

ний района.

Среди проблем в селе самой 

наболевшей являются дороги 

(вернее, бездорожье). Для ре-

шения этой задачи необходи-

мы бюджетные ассигнования. 

Пользуясь депутатским правом, 

буду поднимать этот вопрос на 

сессиях районного маслихата.

В заключение хочу сказать, 

что, опираясь на поддержку 

своих избирателей, используя 

свой опыт работы и знания, 

буду делать все возможное для 

улучшения жизни на селе.

БИОГРАФИЯ КАНДИДАТА
Родилась 20 июля 1972 года в селе Константи-

новке Успенского района Павлодарской области. 

После окончания школы в 1989 году поступила 

в Павлодарское педагогическое училище имени 

В.В.Воровского, затем продолжила учебу в Семи-

палатинском государственном университете им. 

Шакарима по специальности «бухгалтерский учет 

и аудит» по квалификации «экономист-бухгалтер», 

академическая степень – бакалавр. 

Трудовую деятельность начала в 1992 году в 

Успенском районном отделе социального обеспе-

чения. С ноября 1999 года переведена в Успенское 

отделение Государственного центра по выплате 

пенсий. С февраля 2003 по июль 2004 года – эконо-

мист, исполняющая обязанности начальника Успен-

ского районного узла почтовой связи. С ноября 

2004 по февраль 2006 года – ведущий специалист 

Успенского районного отдела внутренних дел.

С февраля 2006 года по настоящее время за-

нимает должность начальника Успенского отделе-

ния Государственного центра по выплате пенсий 

и пособий.

Член партии «Нұр Отан». Воспитывает сына.

Пред ще вр ус сударс пр ра ди улуч

БИОГРАФИЯ КАНДИДАТА чения. С ноября 1999 года переведена в Успенское 

Го

Кандидат в депутаты районного маслихата 

СМАГУЛОВА Сауле Рымжановна

ВЫБОРЫ-2013

Предвыборная программа
Уважаемые избиратели! 27 

октября 2013 года состоятся 

выборы в районный маслихат. 

Участвуя в выборах, де-

лая осознанный и серьезный 

выбор, вы определяете свое 

будущее. Мое решение дать 

согласие на выдвижение кан-

дидатом в депутаты районного 

маслихата от НДП «Нур Отан» 

продиктовано стремлением 

приложить свои знания и жиз-

ненный опыт к  улучшению 

жизни жителей нашего округа 

и района в целом, что соот-

ветствует целям партии и моим 

убеждениям. 

Вся моя жизнь связана с 

Успенским районом. Главное в 

моей программе – это человек. 

Человек был и будет всегда 

главной ценностью -  и все 

делалось для того, чтобы каж-

дому жителю жилось не просто 

хорошо, но и чтобы человек 

всесторонне развивался. Ведь 

сегодня все прекрасно по-

нимают, что развитие любой 

территориальной единицы не-

возможно без её жителей.

А что нужно для того, чтобы 

людям жилось лучше? Хоро-

шая работа! Достаток в каждом 

доме! Уверенность в том, что 

их дети будут востребованны-

ми и получат хорошее образо-

вание. Уютный дом, который по 

бытовым удобствам ничем не 

отличается от городского. Воз-

можность культурно отдыхать. 

Из таких, казалось бы, простых 

вещей и должна состоять наша 

жизнь.  На этих жизненных 

принципах и будет строиться 

моя программа.

Односельчане могут и долж-

ны управлять своим селом, 

и  на  помощь им приходят 

депутаты - те люди, которым 

делегировано право оказывать 

всестороннюю поддержку сво-

им избирателям. 

Среди нас много неравно-

душных, деятельных людей, 

готовых изменять мир вокруг 

себя к лучшему. Но порой им 

тяжело бороться в одиночку, и 

я хотела бы объединить таких 

людей. 

Мы вместе строим будущее, 

и в наших руках благополучие 

района!

Я готова делать все, чтобы 

каждая ваша проблема, ко-

торая могла бы решиться на 

уровне представительной и 

исполнительной власти, была 

услышана, понята и решалась 

положительно.

У меня уже есть опыт рабо-

ты в маслихате. Все просьбы, 

которые мои избиратели на-

правляли мне, были услышаны 

и решены положительно.

Я буду отстаивать все инте-

ресы своих избирателей и при-

лагать максимум усилий для 

решения каждого вопроса.

Дорогие избиратели! Я, как 

член партии «Нур Отан», вижу 

Казахстан будущего сильным 

государством,  где  к аждый 

гражданин будет жить достой-

но, будет уверен в будущем 

своих детей, будет иметь воз-

можности  для достижения 

личного успеха и реализации 

всех  своих  спос обностей . 

Каждый казахстанец будет 

обеспечен качественным об-

разованием, высококлассным 

медицинским обслуживанием, 

работой с высокой зарплатой. 

Мы будем жить в комфортной 

и безопасной для жизни стра-

не, где представители всех 

национальностей  уважают 

друг друга и гордятся своей 

Родиной. И это не призрачная 

далекая мечта, а вполне ре-

альная, конкретная цель. Для 

достижения этого у нас есть 

всё: наш Лидер, наш опыт, 

наше единство, наша устрем-

ленность в будущее.

Но самое главное: для того, 

чтобы в нашей жизни проис-

ходили изменения, вы, мои 

избиратели, говорите мне о 

своих чаяниях, проблемах и 

желаниях. 

Все в наших руках! 

Девизом моей деятельности 

в качестве депутата районного 

маслихата будут слова: каждой 

семье - надежные источники 

жизни, каждому человеку пре-

доставить возможность жить 

и работать с уверенностью в 

завтрашнем дне.


